



## Lukas Gabriel

Lukas hat es in seinem Leben nicht immer leicht gehabt. Bereits mit vier Jahren bekam er die Diagnose einer kognitiven Einschränkung. Oft genug hat er Stigmatisierung und Ausgrenzung erfahren, oder es wurde ihm das Gefühl vermittelt, dass er „anders“ sei.

Doch anstatt sich von der Stigmatisierung runter ziehen zu lassen, greift Lukas auf seine Talente und die Erfahrungen, die ihn gestärkt haben, zurück. Bei ME ON STAGE erzählte er uns, wie er es schafft, immer mit guter Laune und Optimismus durchs Leben zu gehen und dadurch immer selbstbestimmter zu werden.